

Volkschor ehrt treue Mitglieder

Rodgau (ah) Ein gutes Essen, schöne Gespräche, Musik und Gesang gehören traditionell zur Feier der Mitglieder des Arbeitergesangvereins (AGV) „Volkschor“ Dudenhofen kurz vor den Weihnachtstagen.

Für die musikalische Unterhaltung sorgten Mika Lorenz (Klavier/Saxophon). Aber auch die Sängerinnen und Sänger des AGV wurden aktiv und sangen unter der Leitung von Amelie Theil einige Lieder. Christiane Bückner steuerte Gedichte und Geschichten bei. Im Laufe dieser Feier wird auch langjährig-

Brigitte Weihs kommt auf 40 Jahre aktives Singen. Aber es wurde auch die gedacht, die sich für den Verein engagieren. So natürlich die Chorleiterin Amelie Theil, Ralph Kuhn, der sich um die Vereinshomepage kümmert und Christiane und Johanna Bückner, die sich um die Versorgung der Aktiven kümmern. Mit gemeinsam gesungenen Liedern zur Klavierbegleitung wurde zwar offiziell das Ende der Feier eingeläutet, aber für angeregte Gespräche war danach immer noch Zeit.

(Foto: ah)

